

A l'issue de la grand'messe, M. Laporte, président général, accompagné de MM. Papineau et Lapointe, directeurs, s'avança jusqu'au pied du trône pour exprimer à Mgr l'archevêque les sentiments de piété filiale et de profonde gratitude de tous les membres de l'association.

Sa Grandeur assura l'Alliance qu'Elle sera heureuse, à l'occasion de sa prochaine visite au seuil des Apôtres, de signaler spécialement à Léon XIII tout le bien opéré en ce diocèse par les sociétés de bienfaisance catholiques et nationales.

## L'union des Eglises

**L'**ARCHEVEQUE anglican d'York, dans une réunion synodale de son clergé, a prononcé un discours très important, en réponse à l'Encyclique de Léon XIII.

Le docte prélat envisage les difficultés humainement insurmontables de cette union des Eglises, mais ne désespère pas de la puissance de Dieu.

On ne lira pas sans émotion ce passage de son discours :

« Dans une telle espérance, l'union en un seul troupeau de tous les enfants de Dieu, nous pouvons de tout cœur, unir nos prières à celles du Pape et de son peuple pour la réunion finale de la chrétienté. Nous avons le droit de croire que ces prières ne seront pas faites en vain. Par des moyens auxquels nous nous attendons peu et dans des conditions que le Pape, comme nous, peut considérer comme impossibles, la divine Providence nous accordera peut-être la réalisation de nos communs vœux et prières. Les paroles de Notre-Seigneur n'ont pas perdu leur vérité et leur pouvoir : *Les choses qui sont impossibles aux hommes sont possibles à Dieu.* C'est à cette fin que nous devons prier avec ardeur et dévotion. »